Pressebericht: Ehrung für Bergassessor Dr. Achim und Beate Middelschulte, 23.08.2024

Mit der jahrzehntelangen, großherzigen Unterstützung in Form von Leihgaben und Schenkungen bergbaulicher Kunstobjekte, hat das Ehepaar Achim und Beate Middelschulte einen wesentlichen Teil zur Weiterentwicklung des Bergbau- und Gotikmuseum Leogang beigetragen und internationale Sonderausstellungen in Zusammenarbeit mit bedeutenden europäischen Nationalmuseen möglich gemacht. Dafür wurde dem Ehepaar Bergassessor Dr. Achim und Beate Middelschulte kürzlich die Ehrenmitgliedschaft des Bergbau- und Gotikmuseums verliehen. Ihre Sammlung an Herrengrunder Gefäßen gilt als die weltweit größte Privatsammlung dieser Art und kann noch bis 20. Dezember 2024 in der Sonderausstellung "Rotes Gold – Das Wunder von Herrengrund" bestaunt werden.



v.l.n.r: Prof. Hermann Mayrhofer, Kustos Andreas Herzog, Bergassessor Dr. Achim Middelschulte © Mario Lebesmühlbacher